



Municipio de Puebla mejora su calidad crediticia: Fitch Ratings

La calificadora otorgó a la capital la Perspectiva Positiva que se traduce en un perfil socioeconómico robusto, bajo nivel de deuda y gasto controlado

Por Central / @CentralPuebla

Como resultado de las acciones que impulsa el Ayuntamiento de Puebla, para mantener finanzas sanas, la calificadora internacional Fitch Ratings confirmó la calidad crediticia del municipio, en la escala nacional “AA(mex)”, pasando de Perspectiva Estable a Positiva. Asimismo, respecto de la escala internacional, ratificó a Puebla capital con la calificación de “BBB”.

Lo anterior, debido a que Puebla capital presenta un nivel de endeudamiento de largo plazo muy bajo, condiciones favorables de la deuda pública vigente, así como una posición sólida de liquidez caracterizada por un nivel muy bajo de pasivo circulante. Los resultados fueron evaluados del año 2017.

Estas acciones realizadas en la administración municipal actual, iniciada por el hoy gobernador Tony Gali y presidida actualmente por Luis Banck, fueron evaluadas por Fitch Ratings, logrando mejorar en la Perspectiva Crediticia, pasando de Estable a Positiva. De esta manera se reafirma la calificación emitida por Standard & Poor's el pasado mes de mayo, donde otorgó la calificación crediticia de largo plazo en escala nacional de mxAA a la ciudad de Puebla, por cuarto año consecutivo.

El cambio también obedece a la mejora en el desempeño presupuestal y al fortalecimiento en la liquidez durante el 2017. Además, se mantiene la expectativa de que Puebla mantiene bajo nivel de endeudamiento y sostenibilidad fuerte en los próximos 2 a 3 años.

De igual manera, Fitch Ratings precisó que el Gasto Operativo (GO) observó un crecimiento muy bajo en el 2017, lo que revirtió la tendencia decreciente del Ahorro Interno (AI), que es el flujo disponible para servir deuda y realizar inversión.

A pesar de que el municipio contrató en septiembre del 2017 una deuda a corto plazo de 300 millones de pesos para fortalecer la seguridad pública, también liquidó en diciembre del mismo año, un crédito por 87,7 millones de pesos con fecha de vencimiento para junio de 2025.

Cabe destacar, que la administración actual no tiene planes de contraer endeudamiento adicional, por lo que se estima que la capital poblana podría estar en un nivel de endeudamiento sostenible, de acuerdo con el Sistema de Alertas previsto en la Ley de Disciplina Financiera (LDF).

De este modo, el municipio de Puebla continúa con un perfil socioeconómico robusto y presenta un grado de marginación muy bajo, además de destacar por su importancia política y económica en el contexto estatal y regional.

Leer Más: <http://periodicocentral.mx/2018/municipio/item/12951-municipio-de-puebla-mejora-su-calidad-crediticia-fitch-ratings#ixzz5HITbtQ3E>

Follow us: @CentralPuebla on Twitter